
                         

 

Ata da Septuagésima Sétima Sessão Ordinária 

do Primeiro Período Legislativo da Câmara 

Municipal de Cabo Frio, realizada no dia 13(treze) 

de dezembro do ano de 2018(dois mil e dezoito).- 

Às dezoito horas do dia 13(treze) de dezembro do ano de 2018 (dois mil e 

dezoito) sob a Presidência do Vereador Achiles Almeida Barreto Neto, e com a 

ocupação da Primeira Secretaria pelo Vereador Luis Geraldo Simas de 

Azevedo, reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além 

desses, responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir 

Novaes, Alexandra dos Santos Codeço, Edilan Ferreira Rodrigues, Guilherme 

Aarão Quintas Moreira, Jefferson Vidal Pinheiro, Leticia dos Santos Jotta, 

Miguel Fornaciari Alencar, Oséias Rodrigues Couto, Rafael Peçanha de Moura, 

Ricardo Martins da Silva, Rodolfo Aguiar de Faria, Silvio David Pio Oliveira, 

Vagne Azevedo Simão, Vanderlei Rodrigues Bento e Vinícius Correa. Havendo 

número regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a presente Sessão 

em nome de Deus.  Cumprido o rito regimental, o Senhor Presidente solicitou 

ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do Expediente que constou do 

seguinte: SUBEMENDA MODIFICATIVA: 0003/2018 - COMISSÃO DE 

FINANÇAS, ORÇAMENTO E ALIENAÇÃO, ALTERA O ARTIGO 1º DA 

EMENDA MODIFICATIVA 0022/2018 AO PROJETO DE LEI 264/2018 QUE 

ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA PARA O EXERCÍCIO DE 2019; 

SUBEMENDA MODFICATIVA: 0004/2018 - COMISSÃO DE FINANÇAS, 

ORÇAMENTO E ALIENAÇÃO, MODIFICA A EMENDA 0025/2018 DE 

AUTORIA DO VEREADOR OSEIAS  RODRIGUES  COUTO  AO PROJETO 

DE LEI QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA PARA O EXERCÍCIO 

DE 2019; SUBEMENDA   MODIFICATIVA:   0005/2018 - COMISSÃO   DE   

FINANÇAS,   ORÇAMENTO   E ALIENAÇÃO, MODIFICA  A  EMENDA  

0046/2018  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA  ALEXANDRA  DOS  SANTOS 

CODEÇO AO PROJETO DE LEI QUE ESTIMA A  RECEITA E FIXA A 

DESPESA PARA O EXERCÍCIO DE 2019; SUBEMENDA   MODIFICATIVA:   

0006/2018 - COMISSÃO   DE   FINANÇAS,   ORÇAMENTO   E ALIENAÇÃO, 

MODIFICA  A  EMENDA  0054/2018  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  

GUILHERME  AARÃO  QUINTAS MOREIRA AO PROJETO DE LEI QUE 

ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA PARA O EXERCÍCIO DE 2019; 

EMENDA SUPRESSIVA: 0006/2018 - TODOS OS VEREADORES, EMENDA  

SUPRESSIVA  AO  PROJETO  DE  LEI  0264/2018  QUE  ESTIMA  A  

RECEITA  E  FIXA  A DESPESA PARA O EXERCÍCIO DE 2019. Terminada a 

leitura do Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna aos oradores 
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inscritos. Ocupou a Tribuna como único orador inscrito a Vereador Jefferson 

Vidal Pinheiro, que inicialmente saudou a todos. Em seguida, criticou a 

administração municipal, destacando que o Governo recebia os 

Requerimentos, mas, que os ignorava, em virtude de que caso os acatasse 

geraria provas contra ele próprio. Disse, que desejava que após o recesso 

legislativo que o novo ano fosse diferente. Ao final, disse que junto a Dra. 

Sheila se empenhara para que os Guardas Municipais conseguissem que seus 

pleitos fossem atendidos e que o presidente da Casa e os Nobres Pares, 

também eram de muita importância naquele processo. Agradeceu a atenção de 

todos, no que encerrou sua fala. Não havendo mais oradores inscritos para o 

uso da Tribuna, o Senhor Presidente conduziu os trabalhos para o segmento 

dedicado a Ordem do Dia. NESTA ETAPA, FOI APROVADO O 

REQUERIMENTO DE URGÊNCIA Nº: 222/2018 AOS RESPECTIVOS 

PROJETOS: SUBEMENDA MODIFICATIVA: 0003, 0004, 0005, 0006/2018 E 

EMENDA SUPRESSIVA: 0006/2018. FOI APROVADO O REQUERIMENTO 

DE URGÊNCIA Nº: 219/2018 AOS RESPECTIVOS PROJETOS: EMENDA 

ADITIVA: 0017/2018, EMENDA MODIFICATIVA: 0021/2018. FOI APROVADO 

O REQUERIMENTO DE URGÊNCIA Nº: 220/2018 AO RESPECTIVO 

PROJETO: EMENDA SUPRESSIVA: 0005/2018. FOI APROVADO O 

REQUERIMENTO DE URGÊNCIA Nº: 221/2018 AO RESPECTIVO PROJETO: 

PROJETO DE LEI: 0093/2018 - ME Nº 13/2018. FOI APROVADO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL NOS SEGUINTES 

PROJETOS: EMENDA ADITIVA: 0009/2018, EMENDA MODIFICATIVA: 0015, 

0016 E 0017/2018. FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO 

DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E ALIENAÇÃO NOS SEGUINTES PROJETOS: 

EMENDA SUPRESSIVA: 0003, 0004/2018, EMENDA MODIFICATIVA: 

0018/2018, 0022, 0025, 0026, 0027, 0042, 0044, 0045, 0046, 0054, 0059, 

0063, 0083/2018 E 0089/2018 E PROJETO DE LEI: 0265/2018 - ME Nº 

27/2018, SENDO A SEGUIR ENCAMINHADOS PARA ACOMISSÃO DE 

REDAÇÃO FINAL. Terminada a Ordem do Dia, o Senhor Presidente franqueou 

a Tribuna para a Explicação Pessoal. Ocupou a Tribuna em Explicação 

Pessoal o Vereador Guilherme Moreira, que inicialmente saudou a todos. Em 

seguida agradeceu a presença do movimento cultural e dos guardas municipais 

de Cabo Frio, enfatizando que a cultura e o turismo eram muito importantes, 

mas, que caso o turista não sentisse segurança em Cabo Frio de nada 

adiantaria. Falou sobre a importância de que a Guarda Municipal se tornasse 

em uma secretaria, até para que tivesse recursos próprios. Discorreu sobre os 

problemas daquela corporação, destacando que havia guardas que ganhavam 

salário mínimo, o que era inadmissível. Disse que, o prefeito prometera e não 

cumprira e ele próprio propusera que fossem retirados recursos de cada 

secretaria para que fosse aplicado naquela área. Disse que, para Cabo Frio 

crescer a segurança deveria ter prioridade. Disse que, o prefeito colocara 

sindicalistas na educação e também na Guarda Municipal, e gostaria que 

também a Guarda tivesse a mesma valorização que a área da Educação vinha 



conseguindo. Falou sobre a importância da reforma administrativa, o que 

inclusive propusera que fosse feita no mês de dezembro. Disse, que esperava 

que a reforma fosse realizada no mês de janeiro com o devido aumento da 

verba. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo 

mais oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o Senhor 

Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus, marcando Sessão 

Extraordinária para imediatamente. E para constar, mandou que se lavrasse a 

presente Ata, que depois de lida, submetida à apreciação Plenária, Aprovada, 

será assinada para que produza seus efeitos legais. 

 

 

 

 

    Ata da Vigésima Sexta Sessão Extraordinária do  Primeiro 

                       Período       Legislativo        da         Câmara          Municipal 

                       de      Cabo     Frio,       realizada        no        dia      13(treze) 

                           de  dezembro  do  ano de   2018(dois mil e dezoito). 

Às dezenove horas do dia 13(treze) de dezembro do ano de 2018 (dois mil e 

dezoito) sob a Presidência do Vereador Achiles Almeida Barreto Neto e com a 

ocupação da Primeira Secretaria pelo Vereador Luis Geraldo Simas de 

Azevedo, reuniu-se Extraordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. 

Além desses, responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: 

Adeir Novaes, Alexandra dos Santos Codeço, Edilan Ferreira Rodrigues, 

Guilherme Aarão Quintas Moreira, Jefferson Vidal Pinheiro, Leticia dos Santos 

Jotta, Miguel Fornaciari Alencar, Oséias Rodrigues Couto, Rafael Peçanha de 

Moura, Ricardo Martins da Silva, Rodolfo Aguiar de Faria, Silvio David Pio 

Oliveira, Vagne Azevedo Simão, Vanderlei Rodrigues Bento e Vinícius Correa. 

Havendo número regimental o Senhor Presidente declarou aberta a presente 

Sessão em nome de Deus. A seguir, foi Aprovado Parecer Favorável em 

Conjunto das Comissões Técnicas nos seguintes Projetos: SUBEMENDA 

MODIFICATIVA: 0003, 0004, 0005, 0006 e EMENDA MODIFICATIVA 

0021/2018, EMENDA SUPRESSIVA: 0005 e 0006/2018, EMENDA ADITIVA: 

0017/2018 e PROJETO DE LEI: 0093/2018 - ME Nº 13/2018, 0264/2018 E 

222/2018. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a 

presente Sessão em nome de Deus. E para constar, mandou que se lavrasse a 

presente Ata, que depois de lida, submetida à Apreciação Plenária, Aprovada, 

será assinada para que produza seus efeitos legais. 

 

 


